

AGRADECIMIENTOS

Este trabajo fue posible gracias a la colaboración, participación y apoyo de una gran cantidad de especialistas e instituciones de diferentes sectores del país con interés en mejorar la salud de la población cubana, incrementando la educación nutricional y mejorando las conductas alimentarias.

Queremos reconocer a todos los directivos, especialistas y técnicos del nivel central y de todas las instituciones que hicieron posible la obtención de todos los datos que apoyaron la formulación de las guías, muy particularmente a todos los médicos, nutricionistas y dietistas de todo el país que trabajaron en las diferentes encuestas dietéticas y otras realizadas.

Gracias infinitas a Lázaro Abreu, diseñador de los diferentes materiales educativos, y a Yeimi Mora, quien trabajó en la edición.

A todos muchas gracias.